

# Rectora Devés instó a cuidar la buena convivencia: U. de Chile celebra 181 años y llama a orientar el debate “por caminos de racionalidad”

Durante la ceremonia se reconoció a los premios nacionales 2023 que estudiaron o pertenecen a la casa de estudios.

M. CHÁVEZ

En el Salón de Honor de la Casa Central, con la presencia de diversas autoridades, como los ministros de Educación, Nicolás Cataldo; Medio Ambiente, Maisa Rojas; y Energía, Diego Pardow; la presidenta del Tribunal Constitucional, Nancy Yáñez, y la senadora Ximena Rincón, la Universidad de Chile celebró sus 181 años de historia.

Durante su discurso, la rectora Rosa Devés destacó la importancia de cuidar una buena convivencia universitaria, de resguardar la salud mental de los estudiantes, destacó el rol que el plantel cumplió en el nuevo proceso constitucional e hizo un llamado a seguir produciendo conocimiento y contribuir al fortalecimiento de la democracia en el país.

Asimismo, recordó que “nuestra responsabilidad es contribuir a orientar el debate público por caminos de racionalidad, con un intercambio basado en evidencia y en valores compartidos, asociados al fortalecimiento de la democracia y



**ACTO.**— La rectora Rosa Devés, flanqueada por el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, y la prorectora, Alejandra Mizala.

la justicia social, y para ejercer ese rol debemos ser fieles a estos principios al interior de nuestras comunidades”.

También se dirigió a los invitados el ministro Cataldo, quien celebró la labor de los académicos y otros trabajadores que “han desarrollado un rol irremplazable en la formación de generaciones de profesionales que contribuyen a nuestro país”.

Durante la ceremonia se reconoció a los premios nacionales

2023 que estudiaron o pertenecieron a la universidad. En la ocasión se distinguió con la Medalla Rectoral a Jaime San Martín, reconocido con el galardón en Ciencias Exactas; a Patricia Stambuk, Premio Nacional de Periodismo, y a Cecilia Vicuña, en la categoría de Artes Plásticas. A la distancia, se saludó a Patricio Guzmán, Premio Nacional de Artes de la Representación y Audiovisuales, y a Gastón Soublette, receptor del galardón en Humanidades.